

3 mai 2010

Communiqué de presse

Le Groupement Romand d'Etudes des Addictions (GREA) organise, en collaboration avec la Fondation dépendances jurassienne pour cette édition, son colloque de printemps annuel. Celui-ci se déroulera au Centre l'Avenir de Delémont le jeudi 20 mai 2010 de 9h30 à 15h00 et traitera du thème suivant: "L'intervention dans les addictions: entre interventionnisme et respect de l'individu".

Cette journée, qui s'adresse aux professionnels du champ des addictions et plus globalement à toutes les personnes concernées par le repérage de situations problématiques, s'intéressera donc à la délicate question des frontières entre l'intervention demandée par l'utilisateur, l'intervention nécessitée par la situation, ainsi que le désir ou même l'obligation d'intervention du professionnel. Les références sur lesquelles le professionnel s'appuie pour décider d'agir seront bien évidemment aussi abordées, tout comme la place de l'interdisciplinarité dans l'intervention(-nisme).

Ce colloque se partagera entre conférences plénières, ateliers et une table ronde qui permettra de stimuler le débat. Il verra se succéder aussi bien des intervenants locaux que des "spécialistes" venus des quatre coins de la Suisse romande. Pour les membres du GREA, l'Assemblée générale se déroulera dans l'enchaînement du colloque.

Toutes les personnes intéressées à participer à cette passionnante journée de réflexion peuvent se renseigner et/ou s'inscrire sur le site www.grea.ch ou par téléphone au 024 426 34 34.